
RELAZIONE 

 

Grazie a tutti per essere qui con noi, è un piacere condividere questo momento 

importante per l’attività della nostra Associazione. 

Vorrei approfittare di questa occasione per fare alcuni ringraziamenti. 

In primis vorrei ringraziare Alba perché senza di lei forse non avremmo mai trovato il 

coraggio di partire. 

Lucia per averci dato una mano con la sua preziosa esperienza. 

Beatrice, la nostra nota musicale, sempre pronta e disponibile a risolvere problemi e 

ad imparare cose nuove. Con le sue simpatiche battute ci ha reso più leggere le 

difficoltà di percorso. 

Patrizia, la creativa del gruppo. Con la sua sprizzante energia ed il suo meraviglioso 

carattere ha sempre contribuito positivamente alla crescita dell’Associazione. 

Ed infine Loredana che ha creduto nell’Associazione da sempre, che ha seguito passo 

dopo passo la realizzazione di questo sogno, che non si è mai arresa nonostante le 

difficoltà. Pur non facendo parte del Direttivo è stata sempre presente e disponibile 

senza mai risparmiarsi, mettendo a disposizione le sue conoscenze professionali e 

personali. A lei un grazie particolare per avermi sempre sostenuta e motivata anche 

quando mi sembrava tutto impossibile. Lavorare insieme, frequentare corsi insieme, è 

stato meno faticoso anzi piacevole; piano piano siamo riuscite a superare ostacoli che 

ci sembrano insormontabili e questo ci ha dato la carica per andare avanti, sempre. 

Negli ultimi periodi, per motivi organizzativi, noi del direttivo, abbiamo trascorso 

parecchio tempo insieme, questo ci ha consentito di conoscerci meglio e di rafforzare 

lo spirito di gruppo che ci ha sempre permesso di andare avanti e di superare le 

numerose difficoltà, ognuna dando il meglio di se stessa. 

Veniamo al dunque…. Cosa è stato fatto da ADIGEM in questi tre anni? 

All’inizio gran parte del tempo è stato dedicato a problemi burocratici poiché nessuno 

di noi aveva esperienza nel campo del volontariato. Ultimamente c’è stata anche la 

riforma del 3° settore che ci ha ulteriormente assorbito tempo ed energie.  

Non avendo una grande disponibilità economica non siamo riusciti ad organizzare 

grossi eventi perché le poche entrate sono state in gran parte assorbite da costi di 

assicurazione, spese bancarie e normale amministrazione. 



Il primo obiettivo realizzato è stato l’accreditamento presso il Policlinico Gemelli che 

ci ha permesso di avere una visibilità all’interno dell’ospedale.  

In questi tre anni del nostro cammino, abbiamo contribuito alla realizzazione della 

GMD all’interno della struttura del Gemelli. Sono stati effettuati numerosi screening 

e anno dopo anno abbiamo constatato una partecipazione al controllo sempre più in 

aumento. 

A Natale e Pasqua siamo stati presenti all’interno dell’ospedale con i nostri banchetti 

per la raccolta fondi. 

Nel 2017 è iniziata la campagna del 5xmille e dal 2019 si inizierà ad usufruire anche 

di questi fondi da utilizzare per interventi più onerosi in ambulatorio. 

Nel 2017 con il supporto dei medici del reparto abbiamo organizzato un corso 

sull’argomento “Diabete - Tradizione e Innovazione”. 

Sempre nel 2017 è stato organizzata una giornata formativa “Mangiando Contando” 

per la pratica sulla conta dei carboidrati. 

Nell’ultimo anno siamo riusciti ad organizzare delle camminate domenicali con il 

programma “Camminiamo insieme”  

Il direttivo uscente lascia in programma: 

- costituzione del settore scientifico 

- costruzione di un sito web 

- supporto al reparto con la raccolta fondi destinata all’acquisto di scarpe ortopediche 

destinate a persone indigenti con piede diabetico 

- modifiche statutarie come da riforma del 3° settore  

- cambio della sede legale 

- destinazione fondi del 5xmille. 

Per concludere un grande in bocca al lupo al nuovo direttivo, confidando in una 

partecipazione sempre più attiva da parte dei soci volontari.  

 

 


